
参考１

章 意見

 トピックス
○平成30年７月豪雨及び北海道胆振東部地震では林道被害も多かったことについて、
しっかりと紹介してほしい。

 トピックス
○非住宅・中高層建築物の木造化・木質化の取組については、民間の商業施設等も含め
た具体的な事例を示すとともに、都市部を中心に更に進めていくべきとのメッセージを記述
してほしい。

Ⅰ（特集）
○大学の林学科など既存のルートで育成されたわけではないが森林・林業・木材産業にイ
ンパクトを与えている人材や、他業種から林業に参入して機械化や合理化といった面で業
界に刺激をもたらしている事業体を紹介することに意味があるのではないか。

Ⅰ（特集）
○経年変化を前向きに捉えるケースや木材を使用することで工期短縮等を図るケースな
ど、木材を使用するユーザー側の視点が広がってきていることを表現できないか。

Ⅰ（特集）
○複合的なライフスタイルで自伐型の林業を行っている人材等についても、紹介すべきで
はないか。

Ⅰ（特集） ○各都道府県の林業労働力確保支援センターの取組についても取り上げてほしい。

Ⅰ（特集）
○林業大学校については、各地域で開設が続いており世間の関心も大きいため、詳しく紹
介してほしい。

Ⅰ（特集）
○労働災害発生率の高さについては、経営者側にとって労災保険料率の高さの面からも
課題になっている点を紹介してほしい。

Ⅱ（森林） ○災害への対応について、トピックスと合わせてしっかりと記述してほしい。

Ⅱ（森林）
○森林環境税について、使途や制度の運用に向けた取組についても丁寧に紹介してほし
い。

Ⅲ（林業）
○林地台帳や森林経営管理制度は市町村行政に大きな影響を与えるものであり、来年度
以降も含め、実態を踏まえて丁寧に記述してほしい。

Ⅳ（木材）
○木材利用促進条例を制定する動きが広がっており、木材利用の気運の高まりを示すた
めにも最新の状況を記載してほしい。

Ⅵ（震災）
○被災地全体の復興が進む中で、森林・林業の復興についても応援するような白書にして
ほしい。
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